



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

TIRO EN LA TESTA

Asesinan a vendedor de tamales

KARLA RIVAS

Llega sicario hasta el puesto y lo ejecuta a quemarropa, en la colonia Santa Martha Acatitla

De un tiro en la cabeza asesinaron a un vendedor de tamales en los momentos en que despachaba en su puesto en compañía de su hermana. El crimen ocurrió en calles de la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía de Iztapalapa.

Por la forma en que ocurrió el crimen se presume que el móvil pudo tratarse de cobro de piso; sin embargo, serán las investigaciones de agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México los que determinen los motivos reales por los que fue ultimado.

Cuando el reloj marcaba las 10:30 horas de este lunes, Ángel "N", de 32 años de edad, vendía tamales en la esquina de República Federal y Eliza Acuña.

Mientras su hermana Dalia "N", de 27 años de edad, despachaba tamales calientes, guajolotas y atole a la gente que acudía al puesto, él se encontraba sentado, de pronto un sujeto de piel morena se acercó y sin mediar palabra sacó un arma y efec-

tuó un disparo justo en la cabeza de Ángel, para después huir y perderse entre las calles aledañas. Operadores de las cámaras de la ciudad C2 Oriente movilizaron a ele-

mentos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) Sector Oasis al punto, donde se entrevistaron con la hermana de la víctima, quien les dio a conocer que el pre-

Peritos, Ministerio Público y agentes de la Policía de Investigación analizan las imágenes de las cámaras de videovigilancia, a fin de conocer la forma en que ocurrió el crimen y obtener el rostro del sicario

sunto responsable era de complexión delgada y vestía sudadera azul y gorra negra, por lo que ya está siendo buscado por las autoridades.

Uniformados y socorristas de Protección Civil nada pudieron hacer por la víctima, pues la bala que hizo blanco en la cabeza le arrebató la vida al instante.

La zona fue resguardada mientras personal de Investigación Forense y Servicios Periciales realizaba las diligencias para luego trasladar el cadáver al anfiteatro correspondiente.

Como parte de las indagaciones, peritos, el Ministerio Público y agentes de la Policía de Investigación analizan las imágenes de las cámaras de videovigilancia, a fin de conocer la forma en que ocurrió el crimen y obtener el rostro del sicario.

ASESINAN A TAMALERO A BALAZOS

Se le escurre el mole

Llega el pistolero, abraza a la víctima por la espalda y le dispara en la testa

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.— Los familiares de la víctima se aglomeraron alrededor de policías del Sector Oasis, para analizar el celular que les extendió.

En la pantalla se reprodujeron imágenes de una cámara de vigilancia cercana y mostraban a un individuo moreno, de complexión delgada, vestía una sudadera azul

y portaba una gorra negra.

Entre los deudos estaba Dalia, quien observó por segunda vez y reconoció al asesino de su hermano.

Ángel tenía 32 años y vendía tamales en la Colonia Zona Ejidal Santa Martha Acatitla Norte, Alcaldía Iztapalapa.

Alrededor de las 10:20 horas de ayer, fue atacado con un arma de fuego en la esquina de Elissa Acuña y Rosseti y Avenida República Federal Norte, donde instalaba su puesto desde hace años.

Dalia precisó cómo ocurrió el crimen, pues la joven de 27 años se encontraba a unos metros de distancia, junto a la camioneta

que utilizaban para transportar la mercancía.

Según contó, Ángel estaba sentado en un banco de plástico, cuando el agresor se le acercó por detrás, enseguida lo abrazó por el cuello, le colocó el cañón de la pistola por encima de la oreja izquierda y jaló el gatillo.

La bala perforó el cráneo del comerciante, quien se desplomó sobre la mesa en la que despachaba y descansaban los botes con tamales.

Los paramédicos sólo cubrieron su cadáver con una sábana azul, mientras que los policías buscaban al agresor que huyó a pie sin éxito.



El cuerpo fue tapado con una sábana azul.

RECIBIÓ DISPARO EN LA CHOYA

LE SACAN MOLE A TAMALERO

La víctima estaba con su hermana en el puesto que atendía, cuando lo atacaron

LUIS ALCÁNTAR

Mientras atendía el puesto de tamales en el que trabajaba con su hermana, Ángel "C" fue asesinado por un hombre que se acercó, le disparó en la cabeza y escapó.

Dalia, la hermana de la víctima, quien tenía 32 años, dijo que su hermano acomodaba unos objetos en el puesto que colocan en las calles República Federal y Elisa Acuña, en la colonia Santa Martha Acatitla, cuando un hombre se aproximó por detrás.

Sin que Ángel alcanzara a voltear, el agresor, quien vestía sudadera azul y gorra negra, le disparó y echó a correr sobre la calle Elisa Acuña.

Testigos dieron la alarma de lo sucedido y policías del sector Oasis se dieron a la tarea de localizar al asesino, quien es de tez morena y complexión delgada, de acuerdo con Dalia, pero no lograron ubicarlo.



Una ambulancia de Protección Civil de la alcaldía acudió al sitio para atender a Ángel, sin embargo, no pudieron hacer nada porque a su llegada el hombre había muerto por la herida en el cráneo. Policías indagan si el crimen obedece a un cobro de extorsión o si la víctima ya había recibido amenazas de criminales.

Fecha:

19/07/2022

Sección:

Seguridad

Página:

38



Todo apunta a que fue víctima de extorsionadores

ASESINAN A TAMALERO

LE DISPARARON UN TIRO POR LA ESPALDA

La Fiscalía investiga si se trató de una extorsión o intento de robo

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre que vendía tamales en la colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa, fue asesinado de un tiro en la espalda.

El asesinato se registró la

mañana de ayer, en la calle Elisa Acuña esquina con la Avenida República Federal, hasta donde arribaron los servicios de emergencia al recibir el reporte del ataque a balazos para atender al lesionado, sin embargo, éste ya había fallecido.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acordonaron el área del homici-

dio y procedieron a realizar las diligencias correspondientes.

De acuerdo a las investigaciones preliminares, el móvil del homicidio fue por extorsión, ya que el tamalero se negó a pagar derecho de piso a los asesinos, sin embargo, será la Fiscalía General de Justicia capitalina quien realice las investigaciones para esclarecer el crimen.

Los asesinos escaparon y la policía analiza cámaras de video vigilancia cercanas a la zona para dar con su paradero.

CALLAN

○ Pese a que el crimen fue observado por decenas de testigos ninguno se atrevió a dar su testimonio

Fecha:

19/07/2022

Sección:

Seguridad

Página:

39



EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

En un ataque directo, matan a mujer a balazos

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Gran movilización policiaca y de los servicios de emergencia provocó el ataque a balazos que sufrió una mujer la tarde noche de ayer, en calles de la colonia San Simón Tolnáhuac, en la alcaldía Cuauhtémoc.

El artero crimen ocurrió sobre la calle Martinelli, a unos pasos de la Glorieta de La Raza, por donde caminaba la fémina, de aproximadamente 40 años de edad, cuando fue interceptada por al menos dos sujetos que le dispararon a corta distancia en repetidas ocasiones y enseguida escaparon a toda velocidad a bordo de una motocicleta.

Según testigos de los hechos se trató de un ataque directo, por lo que, al ver la magnitud de las heridas de la mujer, llamaron a los cuerpos de emergencia; al sitio arribaron paramédicos de Protección Civil para tratar de salvarle la vida a la víctima, pero no lo lograron.

Peritos y agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia capitalina analizan las cámaras de vigilancia privadas y del C5 para tratar de identificar a los asesinos.

6

Impactos de bala recibió en el cuerpo la indefensa mujer



Se presume una venganza

Fecha:

19 / 07 / 2022

Sección:

Metropoli

Página:

13



EL UNIVERSAL

DOS SUJETOS EN UNA MOTONETA ASESINAN A MUJER

Shirley Vianey, una mujer de 40 años, murió ayer al ser atacada a balazos por dos hombres que llegaron a bordo de una motoneta a la calle Martinelli, en la colonia San Simón Tolnahuac, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Una hija de la víctima informó que hace unos días la mujer trató de cobrar una deuda a conocidos, quienes le pidieron dinero para pagar una fianza y salir de la cárcel, pero ellos se negaron y presuntamente amenazaron a la mujer. ● Redacción

Fecha:

19 / 07 / 2022

Sección:

Comunidad

Página:

22

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Feminicidio. Una mujer de aproximadamente 40 años fue asesinada por al menos seis balazos en la entrada de un domicilio que se ubica en la colonia San Simón Tolnáhuac, en la alcaldía Cuauhtemoc. El ataque fue perpetrado alrededor de las 18:40 horas frente al número 37 de la calle Martinelli, casi esquina con Privada T. Briones.

— Ivan Mejía

MUERTE A DOMICILIO

Sicarios acribillan a mujer en San Simón

KARLA RIVAS

Par de sujetos le disparó desde una moto en marcha cuando ésta se encontraba a las puertas de su casa

A las puertas de su domicilio, una joven mujer fue acribillada a balazos por sujetos a bordo de una motocicleta en calles de la colonia San Simón Tolnahuac en la alcaldía de Cuauhtémoc. Los responsables huyeron del sitio, por lo que siguen siendo buscados por la policía.

Fueron habitantes de la zona los que dieron a conocer que Sheyla "N", de aproximadamente 21 años de edad, estaba sobre la banqueta justa al exterior del domicilio ubicado sobre calle Martinelli esquina con Zoltan Koday, como esperando a alguien.

De pronto, dos sujetos a bordo de una motocicleta llegaron al lugar, donde el copiloto sacó de entre sus ropas un arma y disparó en múltiples ocasiones en contra de la joven, el conductor de la moto tras la lluvia de tiros aceleró a fondo y escaparon de la zona.

Vecinos que escucharon las detonaciones corrieron para buscar refugio y así evitar ser alcanzados por alguna bala perdida.



Varios tiros se incrustaron en el cuerpo de la joven mujer, en calles de la colonia San Simón Tolnahuac /JAIME LLERA

PRESUNTAMENTE ESTABA EMBARAZADA

Varios fueron los tiros que se incrustaron en el cuerpo de la mujer, quien cayó justo frente al zaguán color negro, y comenzó a desangrarse por las heridas provocadas.

Una intensa movilización policiaca del Sector Flatelolco se dio al punto, así como una ambulancia de Protección Ci-

vil de la alcaldía, a fin de brindar los servicios pre-hospitalarios a la víctima, pero nada pudieron hacer por la jove, pues ya había fallecido. Una vecina comentó que la mujer sin vida presuntamente estaba embarazada de al menos tres meses, sin embargo, serán médicos forenses que realicen la autopista los que den a conocer si es verdad o no.

RECIBIÓ SEIS TIROS

Asesinan a una mujer para no pagar deuda

LUIS ALCÁNTAR

Shirley Vianey, una mujer de 40 años, murió ayer al ser atacada por dos hombres que llegaron en una motoneta a la calle Martine-lli, en la colonia San Simón Tolnahuac, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Una hija de la víctima informó que hace unos días la mujer trató de cobrar una deuda a conocidos, quienes le pidieron dinero para pagar una fianza y salir de la cárcel. Como los deudores se negaron, el hermano de Shirley se lió a golpes con uno de los deudores y sacó la mejor parte.

Los deudores amenazaron de muerte a la mujer y la tarde de este lunes, cuando se encontraba en una tienda fue agredida por dos sujetos de chamarra negra que entraron a la calle disparando y luego escaparon en dirección al Circuito Interior.

Policías antimotines ingresaron a la vecindad marcada con el número 38 de la misma calle tras recibir reportes de que los asesinos estaba escondidos ahí, pero no se informó de detenciones.

Fatídico resbalón; fallece en escalera

KARLA RIVAS

Sobre unas escaleras fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre que presuntamente cayó desde una altura aproximada de cuatro metros en calles de la colonia Paraíso, en la alcaldía de Iztapalapa.

Y es que durante la noche del domingo un joven de entre 20 y 25 años bajaba de unas escaleras que se encuentran en Octavio Senties y Luis Echeverría cuando de repente resbaló y golpeó su cabeza contra los escalones.

Vecinos que escucharon el fuerte ruido salieron para ver lo ocurrido, fue entonces que observaron al hombre tendido sobre las escaleras, quien no respondía a los llamados, por lo que dieron aviso a las autoridades.

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, resguardaron el perímetro mientras paramédicos del ERUM brindaban los servicios pre-hospitalarios, pero solo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales.

La zona fue acordonada a la espera de personal de Servicio Periciales, que tras concluir las diligencias trasladó el cadáver al Semefo de la Fiscalía Iztapalapa 6, donde continuarán las investigaciones.



ARDEN DOS TRÁILERES EN LA CENTRAL DE ABASTO

● La tarde de ayer se registró el incendio de dos camiones en inmediaciones de la Central de Abasto de Iztapalapa, hasta donde acudieron los bomberos para combatir el fuego, sin embargo, ambas unidades se quemaron en su totalidad; las autoridades investigan si se trató de un accidente o el siniestro fue provocado.

Fecha:

19/07/22

Sección:

La Roja

Página:

13

El Gráfico

Sujetos a bordo de moto balean a lavacoches en Iztacalco

LUIS ALCÁNTAR

Un hombre que se dedica a lavar carros y vive bajo un puente en la colonia Tlazintla, en Iztacalco, fue atacado por dos sujetos que viajaban en una motocicleta.

Nidia "G", una mujer quien se identificó como pareja sentimental de la víctima, dijo que iba a verlo porque desde que se volvió adicto a las drogas se alejó de

su familia, pero en el camino escuchó dos disparos.

EN EL PECHO. Luego, añadió, que vio una motocicleta negra con dos sujetos a bordo salir a toda velocidad hacia la calle Tlazintla. Al acercarse vio a su pareja, Luis Roberto "R", de 41 años, tendido en el suelo con dos heridas en el pecho.

Una ambulancia trasladó al hospital Balbuena al herido, donde se

EL DATO

CHECADO

Tras salir de cirugía, Luis Roberto permaneció bajo observación médica para conocer la evolución de sus lesiones en el tórax.

le ingresó al quirófano de urgencia por la gravedad de sus heridas. Horas más tarde se reportó su estado de salud como delicado.

La esposa de Luis Roberto no dio a conocer las posibles causas del ataque, por lo que policías realizaron un recorrido por la zona y solicitaron videos de casas cercanas al sitio para ubicar la ruta de escape de los responsables y tratar de identificarlos.